

Fête de Noël



SCOUTS
GUIDES GROUPE 1^{ÈRE} LIBOURNE
DE FRANCE

Chers parents,

A l'occasion de l'entrée dans le temps de l'Avent, nous souhaitons proposer à l'ensemble des familles du Groupe de participer à une action de solidarité.

L'idée est la suivante : à partir d'une boîte à chaussures, réaliser une boîte de Noël qui sera remise à une personne sans abri par l'intermédiaire de l'association La Maraude du cœur (<https://lamaraudeducoeurbordeaux.fr>) dont Astrid Debart (maman d'un Scout et d'un Pionner) fait partie.

LES BOITES DE NOEL POUR LES PLUS DEMUNIS, COMMENT ÇA MARCHE ?

Vous prenez une boîte à chaussures et vous y disposez différents objets à connotation festive. Vous l'emballez dans du papier cadeau et vous précisez dessus si le contenu s'adresse plutôt à un homme, une femme ou est mixte. **L'idée étant de partager à notre niveau cette magie de Noël.** Cette boîte peut se préparer en famille ; vous pouvez inviter d'autres personnes à y participer.

DOUCEUR

Chocolats emballés, fruits secs, boîtes sans besoin de faire réchauffer et qui s'ouvre toute seule et avec des couverts, gâteaux...



HYGIÈNE

Brosse à dents, dentifrice, savon, gant de toilette, mouchoirs en papiers, serviettes hygiéniques...



CHALEUR

Gants, écharpe, bonnet, sous-vêtements...



RÉCONFORT

Un petit mot, une petite carte, un dessin...



LOISIRS

Jeux de cartes, carnet, stylos...



Fête de Noël



SCOUTS
GUIDES GROUPE 1^{ÈRE} LIBOURNE
DE FRANCE

Nous vous proposons de déposer les boîtes au local (en drive !) les samedis entre 11h et 12h30 à partir du samedi 6 décembre. Si ce n'est pas possible pour vous, contactez-nous au 06 64 20 44 49 (Mathilde), nous trouverons ensemble une solution pour les récupérer en semaine.

En fonction de ce que les contraintes sanitaires nous permettront de faire, les boîtes pourraient ensuite être apportées à l'association par les Chefs et/ou les Compagnons s'ils le souhaitent.

Nous profitons de ce message pour souligner le travail des Chefs. Ils ont dû se réinventer et s'adapter pour rester en lien avec nos enfants. Nous savons que ce n'est pas évident pour eux, les études en confinement ne laissent pas beaucoup de temps et d'énergie pour leur mission de Chefs.

Nous avons conscience que les enfants sont aussi très sollicités par leurs différentes associations et qu'il n'est pas souhaitable de passer l'ensemble de leur temps libre derrière un écran. Mais il nous semble important de continuer à échanger.

C'est une période délicate pour nous parents où nous devons aussi faire preuve d'adaptabilité perpétuelle et qui est sûrement vécue de manière différente dans chacun de nos foyers.

Un grand merci à vous tous pour votre participation !

Nous avons hâte que les activités reprennent à l'extérieur !

Amitiés scout

Benjamin , Mathilde et l'équipe de Groupe

06 64 20 44 49

